

Rotpunkt Küchen

Verstärkung im Außendienst

Mittwoch, 29.08.2018

Der Außendienst von Rotpunkt Küchen erhält für das Gebiet Bayern ab dem 1. September 2018 mit Michaela Maxeiner (Foto) eine neue Gebietsverkaufsleiterin, wie das Unternehmen heute mitteilt. „Wir heißen Michaela Maxeiner in unserem Rotpunkt-Team herzlich willkommen“, so die Rotpunkt-Geschäftsführer Heinz-Jürgen Meyer und Andreas Wagner unisono. Aktuell sind für Rotpunkt Küchen sieben Gebietsverkaufsleiter im Außendienst unterwegs.

Verstärkung im Außendienst

Links

- [Rotpunkt Küchen](#)